



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONDOLENCIAS. Kuwait, enero 2 (AP). El rey Khaled, de Arabia Saudita (izquierda), saluda en Kuwait al nuevo gobernante de ese Emirato, el ex príncipe heredero Jaber Ahmad Al-Sabah, después de su llegada para presentar sus condolencias por la muerte del Emir anterior, Jeque Sabah Salen Al-Sabah.

Bonn rechaza enérgicamente acusaciones de Alemania Este

Bonn, enero 2 (DPA). El gobierno de Bonn rechazó hoy "enérgicamente" las acusaciones de la agencia noticiosa de Berlín Este "ADN" contra el servicio secreto germano-occidental en relación con informes sobre un movimiento opositorista en el Partido Socialista Unificado (Comunista) de Alemania Oriental. Así lo comunicó hoy a la prensa en Bonn el vocero del gobierno, Armin Gruenewald.

El portavoz insistió en que el servicio secreto no tenía en absoluto nada que ver con la publicación, calificada de "manifiesto", de un supuesto grupo opositorista en Alemania Oriental. Gruenewald calificó asimismo de completamente infundadas las acusaciones lanzadas contra diversos periodistas de Alemania Occidental acreditados en Berlín Este. El trabajo de esos periodistas es "una parte importante

de nuestros esfuerzos por normalizar las relaciones entre los dos Estados alemanes", declaró Gruenewald.

Respecto al contenido del informe sobre el "manifiesto", publicado en la revista política "Der Spiegel" de Hamburgo, el gobierno federal alemán declina emitir su opinión, según palabras de Gruenewald. Lo único que dijo es que el gobierno ignora la existencia del allí citado grupo opositorista. Pasa a la página 27

Sadat procurará garantías de E. U. sobre estado palestino

El Cairo, enero 2 (AP). (Por Hilmi Toros). El presidente Anwar El Sadat, cuya "batalla por la paz" parece estancada dos días antes de su reunión con el presidente norteamericano Jimmy Carter, procurará garantías de que los Estados Unidos no se opondrán a la creación de un Estado palestino exento de tropas israelíes. Sadat y Carter sostendrán una breve reunión de dos horas el miércoles, en el aeropuerto de Asuán, durante una escala añadida a la gira del presidente en el trayecto de Arabia Saudita a Francia.

Sadat, que desea obtener reñovado respaldo norteamericano para sus iniciativas de paz, reaccionó con irritación la semana pasada ante declaraciones de Carter que parecieron favorecer la posición israelí contra el establecimiento de un estado palestino independiente en la margen occidental del Jordán y en la faja de Gaza.

Carter dijo también en una entrevista televisada que la insistencia israelí en que sus fuerzas de seguridad permanezcan en la propuesta, entidad palestina constituye una "posición negociadora realista".

Sadat, tomado por sorpresa, calificó de "decepcionante" la declaración de Carter. Pasa a la página 27

Indira Gandhi escinde otra vez el partido del congreso

Nueva Delhi, enero 2 (DPA). La ex primer ministro de la India, señora Indira Gandhi escindió hoy, por segunda vez en diez años, el partido del Congreso, fundado hace casi un siglo y hoy en día en la oposición. La "asamblea de los miembros del Congreso", convocada pese a la encarnizada oposición del presidente del partido, Brahmananda Reddy, aprobó por unanimidad una resolución en la que se califica a la "acción de Gandhi como la auténtica representante del Congreso Nacional Indio". Partidos y adversarios de la señora Gandhi habían ya de "Congreso Indira".

Por aclamación fue elegida presidente del partido y encargada de formar de nuevo la organización a todos los niveles en todo el país.

Con el rotundo triunfo de la señora Gandhi quedan terminados,

según los observadores, todas las luchas en la jefatura del partido. La señora Gandhi repite ahora su acción de 1969 —en aquella fecha jefe de gobierno en funciones— cuando logró desarticular la jefatura del partido.

Brahmananda Reddy condenó hoy duramente la escisión y aseguró que seguirá luchando. Las elecciones en cuatro estados de la India, el próximo mes de febrero. Pasa a la página 27

Héroe de Israel en comité mixto de paz

Jerusalén, enero 2 (AP). Ariel Sharon, el controvertido jefe de los asentamientos judíos en los territorios árabes ocupados, será elegido para integrar un comité mixto egipcio-israelí que iniciará el 15 de enero en Jerusalén las conversaciones de paz, según informó hoy la televisión local.

Sharon, héroe de Israel en la guerra de 1973, tiene a su cargo la cartera de Agricultura en el gabinete del primer ministro Menahem Begin y encabeza además un Comité Ministerial para los asentamientos. La

televisión dijo que, en el seno de la Comisión mixta, Sharon se desempeñará bajo las directivas del ministro de Relaciones Exteriores, Moshe Dayan, titular del equipo negociador israelí. Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, sin embargo, dijo que ignoraba la designación.

Sharon, un ex general cuyo apoyo al establecimiento masivo de asentamientos judíos en la margen occidental y en la Franja de Gaza ha sido criticada por los Estados Unidos, "reforzará" a la delegación israelí

Pasa a la página 17

Amin dispuesto a olvidar el pasado

Nairobi, Dic. (Latin-Reuters). El presidente de Uganda, Idi Amin, declaró que estaba dispuesto a olvidar el pasado e iniciar un nuevo periodo de amistad con países que han sido hostiles, informó Radio Uganda.

En una emisión captada aquí, la radio difundió pasajes del mensaje de año nuevo pronunciado ayer por el presidente, quien dijo que tenía razones para sentirse agraviado por la actitud inamistosa. Pasa a la página 27

No hallan sobrevivientes de avión estrellado en India

Bombay, India, enero 2 (AP). No se han hallado sobrevivientes del reactor de Air India que cayó al mar anoche con 213 personas a bordo y la armada india expresó hoy temores de que todos sus ocupantes hayan perecido. "No hay esperanza alguna de sobrevivientes", dijo el capitán Vinayak Tambeker, vocero de la armada india que coordina las operaciones de búsqueda.

La armada india envió ocho barcos al lugar poco después de que el Boeing 747 estallase y se precipitase al agua tras despegar del aeropuerto de Santa Cruz en Bombay. Tambeker dijo que se ha registrado en vano una zona de 50 millas cuadradas en torno al lugar del accidente.

De no hallarse sobrevivientes, sería el peor desastre aéreo de la India desde el 24 de enero de 1966, cuando un Boeing 707 de la

misma compañía chocó en los Alpes suizos y ocasionó 117 víctimas.

Otro vocero de la armada dijo que se recuperaron siete cadáveres con algunos restos del fuselaje, ropas y salvavidas.

La armada desmintió versiones previas de que se habían avistado 35 cadáveres.

La compañía Air India dijo que salvó once pasajeros, los ocupantes del avión. Pasa a la página 27



REINA PANAMERICANA. Cali, Colombia, enero 2 (AP). Silvia Kutika, 21 años, de Argentina, fue coronada Reina Panamericana 1977-78.

Referéndum del 15 decidirá futuro político de Ecuador

Quito, enero 2 (AP). (Por Jorge Jurado). El 15 de enero Ecuador habrá adoptado una posición respecto al plan constitucionalista del régimen militar, al aprobar uno de los dos textos constitucionales preparados o rechazarlos por medio del voto nulo. Están empadronados 1.600.000 ciudadanos para el referéndum que decidirá el futuro político inmediato del país. La votación nula en masa podría poner fin al régimen militar, según opinan los que patrocinan esta actitud. Pero el voto nulo por numeroso que sea no impedirá la aprobación de uno de los dos proyectos constitucionales, uno nuevo y otro que consiste en la carta política de 1945 reformada.

La carta política aprobada quedará "congelada", según la definición popular, por cuanto sólo entrará en vigor cuando tome posesión el presidente elegido en los comicios señalados para el 16 de julio próximo.

Al entrar en funciones el nuevo presidente declarará vigente la carta política aprobada en el referéndum y convocará a elecciones de legisladores. Esta situación. Pasa a la página 27



PINOCHET. Santiago, Chile, enero 2 (AP). El presidente Augusto Pinochet saluda a un niño, mien-

tras recorre una calle céntrica aquí y es rodeado por el público que realiza sus compras.